

Die GdH besucht den Kreislehrgarten in Steinfurt

Am 10. Mai besuchten 34 Mitglieder der GdH-Rheine den Kreislehrgarten in Steinfurt. Nachdem der 2. Vorsitzende Hauptmann a.D. Bernd Brönstrup uns mit einigen einleitenden Worten vorgestellt hatte, gab er das Wort weiter an Frau Laumann. Sie übernahm die Führung durch den Kreislehrgarten. Nachdem Sie uns die Entstehungsgeschichte dieser Einrichtung geschildert hatte, ging es auf eine Exkursion durch den Garten.





Sie erklärte, wie und wo man pflanzt und wo besser nicht.



Alle aufkommenden Fragen beantwortete sie mit großem Fachwissen.





Unser 2. Vorsitzender
bedankte sich im Namen der GdH-Rheine bei
Frau Laumann
Für die sehr informative Veranstaltung!